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国立大学法人九州工業大学経営協議会議事要旨（平成２７年度第６回） 

 

１．日 時  平成２８年１月２１日（木）１３：００～１４：４０ 

２．場 所  戸畑キャンパス 百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  井上委員，上子委員，塩田委員，高原委員，豊川委員，西田委員， 

濱田委員，山野井委員（五十音順） 

学長，理事（大学改革・教育・情報担当），理事（研究・産学連携担当）， 

理事（学生・附属図書館担当），理事（労務・財務担当）， 

副学長（経営戦略担当），工学研究院長，情報工学研究院長， 

生命体工学研究科長 

４．列席者  羽野監事，赤木監事，副学長（入試・広報担当），副学長（評価担当）， 

学長特別補佐（ＩＲ担当） 

 

５．議長挨拶 

議長から，開会にあたり挨拶があった。 

 

６．会議成立 

構成員１９名のところ，１７名の出席により定足数を満たしていることが確認された。 

 

７．議事録の確認 

平成２７年度第４回経営協議会（平成２７年１１月１８日）の議事要旨の確認につ

いて説明があり，了承された。 

また，平成２７年度第５回持ち回り会議の審議結果について説明があり，了承され

た。 

 

８．審議事項 

（１）教養教育院の設置について              （資料３－１，３－２） 

理事（大学改革・教育・情報担当）及び総務課長から，平成２８年４月から設置予

定である教養教育院の概要，並びに教養教育院設置に伴う基本規則等の改正について

説明があり，次のような意見があった。 

（○：学外委員，△：学内委員） 

○： 数学，物理などの基礎科目についても教養教育院で実施するのか。 

△： 現時点において，教養教育院では人文社会系の科目のみを予定しており，数

学などの専門的基礎科目については学部で実施し，取り扱いについては今後検

討を進めていく。 

以上より，審議の結果，了承された。 

 

（２）人事院勧告に伴う給与改定等について               （資料４） 

理事（労務・財務担当）から，平成２７年度人事院勧告を参考にした本学における

給与改定の実施について，まだ国会での給与法改定の法案が可決されていないことか
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ら，可決次第，給与改定を実施する旨説明があり，審議の結果，了承された。 

 

９．報告事項 

（１）第３期中期目標原案・中期計画案について             （資料５） 

学長から，１月７日に実施した持回り会議の詳細について，１１月開催の本会議で

報告した内容から，更に修正を加えた項目を中心に報告があった。 

学外委員から「教員」や「教育職員」，「職員」や「教職員」といった語句の使い分

けについて，統一がなされていないため，統一した方が良いとの意見を受け，語句を

統一・修正したものを文部科学省に再提出することになった。 

 

（２）平成２８年度運営費交付金について                （資料６） 

理事（労務・財務担当）から，平成２８年度運営費交付金の予算概要及び本学の予

算内示について報告があり，次のような意見があった。 

（○：学外委員，△：学内委員） 

○： 重点支援区分などの関係で，予算が大幅に変更となり分かりづらくなったが，

重点支援の区分に関係なく，前年度より若干少ない予算になる理解でよいか。 

△： 国立大学運営費交付金の総額は前年度と同額であるが，本学では情報工学部

の３年次編入生の定員が減員となるため，それに伴う入学料及び授業料などの

収入が減ることになる。また，授業料免除実施経費が増額されているが，大学

運営には使用できないため，実質的には約１億円の減となっている。 

○： 来年度の予算が１億円減の中，人事院勧告で増額となった場合は，予算の範

囲内で実施することになるのか。 

△： ご意見のとおりである。更に，厚生年金と共済年金が統一されたことで，事

業主負担分が増額となり従来と同様に厳しいものとなっている。 

○： 個人寄附に係る税額控除を導入することで，大学の運営にどのように係わっ

てくるのか。 

△： 第３期には，明専会と連携を取りながら大学基金を設置する予定としており，

個人寄附に係る税制控除を活用しながら進めていきたい。 

○： 重点支援区分①の大学の方が，予算が多く割り振られているように見受けら

れるが，いかがか。 

△： 本学は，重点支援②では人件費が高い大学に入るが，重点支援①に当てはめ

ると，人件費が低い大学に入るため，予算的にはあまり変わらないと考える。 

 

（３）平成２８年度役員及び部局長等の任命等について          （資料７） 

学長から，現時点における平成２８年度の役員及び部局長の任命について報告があ

った。 

なお，本日審議した教養教育院の院長については，次回の本会議で報告する旨説明

があった。 

 

１０．その他 
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（１）第２期中期目標期間の総括（Ⅱ）                 （資料８） 

学長から，前回に引き続き，第２期中期目標期間における本学の活動状況として，

今回は主に研究及び管理運営の活動状況について報告があった。 

 

（２）平成２７年度経営協議会の開催日程について            （資料７） 

学長から，平成２７年度の経営協議会の開催日程について説明があり，３月の開催

については会議終了後に意見交換会を予定していることから，１５時から開始する旨

説明があった。 

 


